

# EL CIRCULO ECUMENISTA JUAN XXIII

1

## **Carta abierta a un Antiguo Alumno que vivía la preocupación del ecumenismo**

Salamanca, 26 de noviembre de 1962

Rvdo. D. Antonio González Fraile.—VALLADOLID

Querido Antonio:

*Supongo vives al día de tantas noticias ecumenistas como saltan del Concilio Vaticano II. Ya te las sospechabas tú el año pasado cuando iba corriendo la preparación del Concilio y especialmente este verano —según me decías— cuando supiste la respuesta de tantos hermanos separados que querían verse presentes en Roma para representar a sus respectivas Iglesias.*

*Por estas aulas universitarias salmantinas hemos recordado varias veces aquellas adivinaciones tuyas. Muy en particular ha salido al tablero de nuestros comentarios aquella idea de que era necesario estar preparados, que era preciso iniciarnos en la temática ecuménica para poder trabar el conveniente diálogo con los hermanos separados, cuando llegara la oportunidad o la necesidad, para ir consiguiendo el deshielo de la desunión de los cristianos.*

*Pues bien, Antonio, hoy te quiero comunicar en nombre de tus interlocutores de antaño una ocurrencia que hemos tenido en esta línea unionística y que ha comenzado a ser deliciosa realidad.*

*Se trata de la creación y puesta en marcha de lo que llamamos "Círculo ecumenista Juan XXIII".*

*Todo ha sido muy sencillo. Ya sabes que en la Universidad Pontificia de Salamanca existe el "Colegio Mayor Oriental Inés Luna Terrero". Este Colegio Oriental va comenzando a tener algunas acti-*